

「健・正・和」
つよく たくしく なかよく



くすのき

串間市立大東小学校だより第10号
R6. 1. 31 (水) 文責：校長



今年もよろしくお願ひ申し上げます



2024年は、能登半島地震から始まりました。1ヶ月たった今でも、先の見えない状況の中、不安な生活を送っている方々が大勢いらっしゃいます。大東小学校では、児童から声があり、募金活動を行いました。協力してくれた児童の皆さん、ご家族の皆様、ありがとうございました。現地に行ってすぐにボランティアを…という行動は、正直言って難しいですが、心をこめて集めた募金が、被災地の方々のお役に立てば、募金活動も大事なボランティアの一つになると思います。お亡くなりになった方々のご冥福をお祈りし、これからも私たちにできることを考えていきたいと思います。



そんな中、大東小学校にもついに、大谷翔平選手からグローブが届きました！児童は早速体育の授業や昼休みにキャッチボールをしています。ポロボロになるまでどんどん使いこむことが、大谷選手の思いに込めることとなります。楽しく「野球しようぜ！」

* * *

さて、今年の干支(えと)は、『甲辰=きのえたつ』。「甲」は物事の始まりの意味で、「辰」は発芽した植物がしっかりとした形になる、勢いと大きな力、つまり成功を表すとか。この二つが合わさった『甲辰』は、新しいことを始めて成功する、今まで準備してきたことが形になるという意味で、縁起のよい年になると言われています。

児童の皆さんにとって、3学期は次の学年に上がるための大切な準備の期間となります。『甲辰』にあやかって、学習もスポーツもこれまで以上に一生懸命に取り組み、1つ学年が上がったときに、カッコいい姿を新1年生に見せてくれるとうれしいです。もちろん、6年生には、卒業式での堂々たる主役ぶりを期待していますよ！

始業の日に、皆さんに守ってほしいことを3つお話ししました。

1枚1枚のうろこに、児童の書いたことばがあります。

- ① 時間を守る。
- ② 正しいことば、正しい態度を。
- ③ 感謝の気持ちをもって。

各自の考えた「ほめることば」「はげますことば」「感謝のことば」を児童玄関に掲示しています。保護者の皆様、地域の皆様、大東小児童の【温かいことば】をぜひご覧になってください。そして、今年もどうぞ児童の頑張りを応援して下さいますようお願いいたします。



※ 裏面もご覧ください。

ひょうしょうしゃしょうかい だい だん
★表彰者紹介 第2弾！おめでとう！！★

- ◎1年生 Sさん 第50回動物の作文コンクール 入選
- ◎5年生 Nさん 税に関する絵はがきコンクール 優秀賞
- ◎大東小学校 多読賞
 - 1年生 Kさん 2年生 Aさん 3年生 Kさん
 - 4年生 Uさん 5年生 Yさん 6年生 Yさん
- ◎くしま学カルタ大会出場
 - 6年生 Yさん Kさん 5年生 Iさん

じょうい かにすすむことはできませんでしたが、気持ちを上手に切り替えて、来年度に向けて意欲を見せてくれました！



- ◎串間市青少年の声を聞く会 大東小学校代表 6年生 Tさん



大きな舞台で緊張したようですが、事前に小学校の集会リハーサルでみんなに聞いてもらったおかげで、上手に発表することができました。串間市の課題と自分の将来の仕事を結びつけた内容もすばらしかったです！

【2月の行事】

- 13日(月)火育活動(6年生)
- 16日(金)新入児体験学習・保護者説明会
- 25日(日)参観日、くるみ太鼓発表会
- 29日(木)お別れウォークラリー、弁当の日
- 3月1日(金)振替休業日
- ※0(ゼロ)のつく日は、家読・ノーマディアデー

の とほんとうじしんほきん
【能登半島地震募金】

20,298円

あつ 集まりました！

きょうりやく かんしゃ 感謝いたします。



そつぎょうしき お ていがくねん ひとりひとち とく 【卒業式に向けて、低学年は一人一鉢に取り組んでいます】

* 学校生活の様子は、ホームページでもご覧ください。